

SUMMARY

PENGARUH PROFITABILITAS DAN GOOD CORPORATE GOVERNANCE TERHADAP PENGHINDARAN PAJAK (STUDI KASUS PADA PERUSAHAAN MAKANAN DAN MINUMAN TAHUN 2010-2014 YANG TERDAFTAR DI BURSA EFEK INDONESIA)

Created by RIRIAN TRI NOVALIA

Subject : KEUNTUNGAN, PAJAK, PERUSAHAAN
Subject Alt : BENEFITS, TAXES, COMPANY
Keyword : profitabilitas;good corporate governance;penghindaran pajak

Description :

Penelitian ini bertujuan untuk menganalisis pengaruh Profitabilitas dan Good Corporate Governance terhadap Penghindaran Pajak. Penghindaran pajak merupakan variabel dependen dalam penelitian ini. Penghindaran pajak yang diproksikan dengan cash effective tax rate (CETR). Variabel independen yang diteliti antara lain Profitabilitas yang diproksikan dengan ROA dan Good Corporate Governance yang diproksikan dengan IPCG. Penelitian ini tergolong penelitian kausalitas. Populasi dalam penelitian ini adalah seluruh perusahaan makanan dan minuman yang terdaftar di BEI tahun 2010 sampai 2014. Sedangkan sampel penelitian ini ditentukan dengan metode purposive sampling sehingga diperoleh 55 perusahaan sampel. Jenis data yang digunakan adalah data sekunder yang diperoleh dari www.idx.co.id dan website perusahaan. Analisis data dilakukan dengan uji asumsi klasik dan uji hipotesis dengan metode regresi linier berganda. Berdasarkan hasil analisis regresi linier berganda dengan tingkat signifikansi 5% maka hasil penelitian ini menyimpulkan: (1) Profitabilitas dan Good Corporate Governance berpengaruh secara simultan terhadap Penghindaran Pajak yang diproksikan dengan cash effective tax rate (CETR) dengan signifikansi $0,005 < 0,05$ (2) Profitabilitas berpengaruh positif terhadap Penghindaran Pajak yang diproksikan dengan cash effective tax rate (CETR) dengan signifikansi $0,001 < 0,05$ dan dengan nilai koefisien regresi (β) sebesar 0,694 (3) Good Corporate Governance berpengaruh namun tidak signifikan terhadap Penghindaran Pajak yang diproksikan dengan cash effective tax rate (CETR) dengan signifikansi $0,425 > 0,05$ dan dengan nilai koefisien regresi (β) sebesar -0,955.

Date Create : 20/04/2016
Type : Text
Format : PDF
Language : Indonesian
Identifier : UEU-Undergraduate-201212160
Collection : 201212160
Call Number : 12-2016-S110
Source : Undergraduate Theses of Accounting
Relation Collection Fakultas Ekonomi
COverage : Civitas Akademika Universitas Esa Unggul
Right : @Perpustakaan Universitas Esa Unggul

Full file - Member Only

If You want to view FullText...Please Register as MEMBER

Contact Person :

Astrid Chrisafi (mutiaraadinda@yahoo.com)

Thank You,

Astrid (astrid.chrisafi@esaunggul.ac.id)

Supervisor